
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 3_4011

Prix 870 000 €

Mougins
Appartement à vendre (06250)
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Découvrez ce superbe appartement rénové en parfait état, situé dans le prestigieux

Royal  Mougins  Golf  Resort,  classé  parmi  les  plus  beaux  parcours  d'Europe.  Les

propriétaires  actuels  ont  réalisé  des  travaux  minutieux,  dotant  l'appartement  d'un

équipement haut de gamme et d'une décoration moderne et raffinée. Situé au 1er

étage et exposé à l'ouest, il  comprend une entrée, un séjour avec cheminée, une

salle  à  manger  ouverte  et  une  cuisine  d'une  remarquable  sobriété.  Une  terrasse

couverte offre une vue sur la verdure.  L'appartement dispose de deux chambres,

chacune avec sa propre salle d'eau. Un ...

Discover  this  beautifully  renovated  apartment  in  perfect  condition,  located  in  the

prestigious Royal Mougins Golf Resort, ranked among the most beautiful courses in

Europe.  The  current  owners  have  undertaken  meticulous  work,  equipping  the

apartment  with  high-end  amenities  and  a  modern,  refined  decor.  Situated  on  the

first  floor  with  a  west-facing  orientation,  it  features  an  entrance hall,  a  living  room

with  a  fireplace,  an  open  dining  area,  and  a  remarkably  sleek  kitchen.  A  covered

terrace offers views of the greenery. The apartment has two bedrooms, each with

its own shower room. A closed ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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